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FCL – Réunion du Conseil d'administration  

du lundi 2 octobte 2023 à 20h15 
 

Invités, présents et absents :  

 

Administrateurs FCL  
     

  Invités Présents Excusés Absents 
BERGERON Anthony X X     

BOBINET Marie-Christine X     X 

CALLAMAND Robert X X     

CLERGUE Pascale X X     

DEROIN Jean-Michel X X     

HUVENOIT Natacha X     X 

JOUBERT Michèle X X     

LAFFONT Claudine X X     

MOINE Marie-Pascaline X X     

RIGAUD Brigitte X X     
     

Élus du Conseil Municipal  
 

    

  Invités Présents Excusés Absents 
FOUCAUD Monique X X     

     

Responsable d’activités non-administrateurs  
 

    

  Invités Présents Excusés Absents 
ABRIAT Danièle X     X 

ACHER Yves X     X 

CLERGUE Denis X X     

DOUCET Micheline X     X 

PAULIN Odette X     X 

BILON Sonia X X     
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Ordre du jour : 

 

1. Compte-rendu du CA du 26/06/2023 : _____________________________________________________ 3 

2. Bilan des inscriptions : __________________________________________________________________ 3 

3. Point sur les activités : __________________________________________________________________ 4 
a) Anglais _____________________________________________________________________________________ 4 
b) Chorale ____________________________________________________________________________________ 4 
c) Dessin _____________________________________________________________________________________ 4 
d) Echecs _____________________________________________________________________________________ 4 
e) Guitare_____________________________________________________________________________________ 4 
f) Peinture sur porcelaine ________________________________________________________________________ 4 
g) Pétanque ___________________________________________________________________________________ 4 
h) Piano ______________________________________________________________________________________ 5 
i) Poterie _____________________________________________________________________________________ 5 
j) Randonnée _________________________________________________________________________________ 5 
k) Scrabble ____________________________________________________________________________________ 5 
l) Sophrologie _________________________________________________________________________________ 6 

4. Projets ______________________________________________________________________________ 6 
a) Chorale ____________________________________________________________________________________ 6 
b) Pétanque ___________________________________________________________________________________ 6 
c) Stage ______________________________________________________________________________________ 6 
d) Randonnée _________________________________________________________________________________ 6 
e) Anglais _____________________________________________________________________________________ 6 

5. Point sur le site Internet : _______________________________________________________________ 6 

6. Préparation de l’AG du 13/10/2023 _______________________________________________________ 7 
a) Point sur les administrateurs ___________________________________________________________________ 7 
b) Intendance _________________________________________________________________________________ 8 
c) Préparation de l’AG ___________________________________________________________________________ 8 

7. Questions diverses _____________________________________________________________________ 8 
a) Journées bleues ______________________________________________________________________________ 8 
b) Marché de Noël ______________________________________________________________________________ 8 
c) Salon des 3A ________________________________________________________________________________ 8 

Date du prochain CA ____________________________________________________________ 9 

 

 

 

Secrétaire de Séance : BERGERON Anthony 



 

Page 3 / 10 

1. Compte-rendu du CA du 26/06/2023 : 

Il a été diffusé par mail FCL le 26/06/2023 

Une remarque a été formulée par Brigitte le 29/06/2023 : 

Deux petites rectifications pour la sophrologie : 

o Il faut lire 2290€ d'encaissement, ce qui fait que le bilan est positif de 40 €  

o Les 7 personnes présentes au pique- nique veulent poursuivre l'activité l'année 
prochaine. (Si c'était 7 sur 19 cela laisserait à penser que l'activité n'est pas 

terrible et n'encouragerait pas les inscriptions en septembre)  

 Le compte-rendu a été corrigé et sera rediffusé avec le présent compte-rendu. 

2. Bilan des inscriptions : 
 

Edition du : 30/09/2023

ADHERENTS

Actifs inscrits 163

Hommes 38 23%

Femmes 125 77%

Adultes 146 90%

Enfants 17 10%

L'Isle d'Espagnac 72 44%

Autres communes 91 56%

ACTIVITES 190

Anglais 9

Chorale 31 dont l'animateur

Dessin 0

Echecs 3

Guitare 16

Pétanque 17

Piano 8

Poésie 0

Porcelaine 4

Poterie 25

Randonnée 50

Scrabble 12

Sophrologie 15  
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3. Point sur les activités : 
 

a) Anglais 

Dans un mail du 28/07/2023, Anthony demande d’avoir 2 responsables pour l’activité. 

Le président n’est pas favorable à cette demande et souhaite qu’une seule personne se 

désigne. 

b) Chorale 

Nous avons 5 ou 6 personnes de plus, au-delà du groupe de l’an passé. 

L’emplacement dans l’école Chaumontet est agréable, mis à part un problème d’odeur 

qui remonte des toilettes. 

Jean Michel rappelle la procédure :  
- Il faut prévenir le FCL, qui fera passer l’information aux services techniques, pour 

tout problème technique (alarme, casse etc…) 

c) Dessin 

Lors de la première semaine d’activité, le jeudi 14 septembre, une seule nouvelle 
adhérente s’était inscrite et était présente. 

Consultées par email et SMS, les 5 adhérents de l’année dernière ont toutes répondu 

qu’elles ne reprenaient pas l’activité cette saison. 

L’équilibre financier ne pouvant pas être satisfait, il a été notifié par mail le 17/09/2023 

à Elise LORILLON que l’association a décidé de ne pas renouveler la prestation pour cette 

saison. 

d) Echecs 

Rien de particulier 

e) Guitare 

Pas de remarque 

f) Peinture sur porcelaine 

Pas de remarque 

g) Pétanque 

Deux nouvelles personnes se sont inscrites (une choriste et une marcheuse) 
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Corentin Bonneau Mambi Mawangu, Éducateur sportif de la Ville de L'Isle d'Espagnac, 

nous a demandé une animation de l’activité Pétanque sur une demi-journée pour 12 

enfants de 13 à 17 ans. 
Alain POITIERS et Patrice BIRAUD se sont proposés. 

L’animation aura lieu le mercredi 25 octobre 2023 de 14h00 à 16h00 

Corentin doit voir avec les Services Techniques pour faire ouvrir le local pour déjeuner le 
midi. 

Remarque de Denis le 29/09/2023 : 

Nous avons constaté à notre arrivée au boulodrome ce jour que les disjoncteurs 

électriques avaient été coupés. Probablement, suite à la location du terrain vendredi 
dernier. 

Nos glaces qui étaient dans le freezer ont donc fondues. Elles ont donc fini à la poubelle. 

Nous ne sommes pas opposés à la location ou au près du local mais des consignes 
devraient être établies. 

Une demande sera faite pour une armoire fermée à clef afin de ranger des objets divers 

(boules, coupes…) pour éviter les problèmes lorsque le local est loué par la mairie.  

➔ Jean Michel s’occupe de faire la demande à la mairie, et si besoin, le CA propose de 

l’acheter. 

h) Piano 

L’activité débute en fin de matinée au lieu du début d’après-midi. 

i) Poterie 

Moins d’adhérentes (environ 10) mais certaines sont encore en vacances. 

j) Randonnée 

Beaucoup d’inscrits mais un taux de présence plutôt bas.  

k) Scrabble 

Dans un mail du 20/09/2023, la mairie nous annonce : 

Le Bureau municipal réuni le 11 septembre a proposé que l'activité Scrabble se 
déroule dans le local dédié aux associations à Chaumontet. 

Madame DOUCET est venue voir ce local le 20/09/2023. 

Nous avons répondu par mail que cette nouvelle salle nous convenait en demandant 

toutefois : 

- 6 tables supplémentaires. Il y en a 12, l'activité souhaiterait avoir 18 tables les 

moins lourdes possibles.  

- 1 armoire qui ferme à clé.  
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- 2 clés du portail extérieur car l'activité est divisée en 2 groupes et ce n'est pas la 

même personne qui anime l'activité entre les 2 séances. 

- La date à laquelle l’activité devait commencer dans cette salle. 

l) Sophrologie 

16 inscrits ferme et 4 personnes vont faire un essai en octobre. 

Brigitte souhaite changer de salle car le FCC présente des problèmes de sécurité. En 
effet, il y a une personne de 90 ans et une de 84 ans handicapée et le contournement du 

stade ainsi que la montée de l’escalier métallique sont assez inquiétants pour celles-ci. 

Monique FOUCAUD répond qu’il faut faire un mail à Nathalie PARANT pour se rencontrer 

et évoquer le sujet. 

4. Projets 

a) Chorale 

4 concerts prévus, dont un sans lieu. 

La Mairie sollicitera probablement pour les commémorations. 

b) Pétanque 

Rencontres inter-communes prévues, comme celle déjà passée avec Linars. 

c) Stage 

Un stage est prévu pour améliorer les techniques de poterie. 

d) Randonnée 

Une sortie gourmande en fin d’année civile et en fin de saison. 

e) Anglais 

Un projet de voyage est envisagé par les animateurs, à la demande des adhérents de 

cette année, y compris les anciens. 

5. Point sur le site Internet : 

Intervention de Sonia : « Le site internet demande à être mis à jour, d’un point de vue 
sécuritaire et formelle. Des mises à jour sont à faire, tant pour le site que pour les outils. 

C’est un sujet à discuter ensemble afin d’essayer d’être « propre » pour la rentrée 

2024/2025. Sonia est d’accord pour former plusieurs personnes à l’entretien du site » 

Sonia a mis en place des actions pour améliorer le référencement (résultat de recherche 

sur un moteur de recherche tel Google) 
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L’idée est de constituer un groupe de travail dédié à la modernisation du site. 

6. Préparation de l’AG du 13/10/2023 

Lors de notre précédent CA, après concertation, la date retenue était le lundi 16 octobre 
à 20h00 dans la petite salle Brassens avec en cas d’indisponibilité de la salle, nous 

demanderons le vendredi 13 octobre. 

28/06/2023 Mail FCL demande salle 

29/08/2023 Mail FCL relance demande salle 

29/08/2023 Mail Mairie serait disponible le 15/10 

  mais attendre bureau municipal le 05/09/2023 

12/09/2023 Mail Mairie. Date validée. 

La date accordée par la mairie est donc le Vendredi 13 octobre 2023 

a) Point sur les administrateurs 

Tableau de synthèse des élus. 

 

L'article 11 des statuts – Élection du Conseil d’Administration - précise 

✓ Le Conseil d’Administration est composé de membres élus pour 3 ans par l’Assemblée 

Générale. 

✓ Le Conseil est renouvelé chaque année par tiers.  

✓ Ces membres sont rééligibles.  

✓ Les membres sortants au terme de leur mandat de 3 ans sont prévenus individuellement 

et invités à représenter leur candidature. 

Nous avons donc un problème sur le renouvellement par tiers des élus. 

Le jeu des départs et arrivées naturelles ne facilite pas la rotation par tiers des élus. 
L’année dernière, nous avions proposé de ne pas appliquer ce critère. 

 Echanges sur la phrase « Le Conseil est renouvelé chaque année par tiers » et pas de 
sortant cette année.  
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➔ Le CA est conscient du risque et prend le choix de ne pas renouveler le Conseil 
d’Administration par tiers. 

 Ce soir, Sonia Bilon présente sa candidature au conseil d’administration. 

b) Intendance 

1. Préparer la salle à partir de 19h15. (Mettre les tables et chaises en place) 

2. Tenue de l’accueil et émargement à partir de 19h45 (3 personnes à l’émargement 

dont Pascale, Brigitte et Anthony) 

3. Pot de l’amitié, pour 60 personnes (Cidre brut et doux, Pétillant sans alcool, jus de 
fruit, eau / Plateaux de mignardises sucrées de Leclerc) ➔ Jean Michel et Brigitte 

s’en chargent  

- Jean Michel prendra le vidéoprojecteur du FCL. 

- Anthony apporte son ordinateur. 

c) Préparation de l’AG 

1. Diaporama 

2. Rapport moral 

3. Rapport d'activités 

4. Rapport financier 

5. Election administrateurs 

6. Envoi des courriers adhérents et VIP 

7. Questions diverses 

a) Journées bleues 

Est-ce que le FCL sera représenté pour les journées bleues ? 

 Le FCL n’a pas été sollicité. 

b) Marché de Noël 

Est-ce que la mairie va réitérer le Marché de Noël ? 

 Oui, le 16 décembre prochain. 

c) Salon des 3A 

Il a lieu vendredi 13, samedi 14 et dimanche 15. 

41 exposants seront présents. 

Couture, sculpture sur pierre, couture… 
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Date du prochain CA : lundi 16 octobre à 20h15 

 

Fin de séance :  22h00 

 

 

 

 

 

  Président  Secrétaire 

 Jean-Michel DEROIN  Anthony BERGERON 
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ANNEXE 1.  Feuille d’émargement 

 


